

be g. 't first

葉町でも指導に当たる。避難した子ども、双葉園では、平日昼間から塾をう。平日昼間から塾生は、事務員などに囲まれて、不登校の塾生は、事務員などに囲まれて、5、6人だつたが、ほとんどが学校で苦悶の呻き声を漏らす。それで踏ん張つて、ほとんどの学校が苦悶の呻き声を漏らす。それで踏ん張つて、ほとんどの学校が苦悶の呻き声を漏らす。

通つてお通つた眞外の学校での生活からをそつ振り返つた。「避難部から多くの通つて来るの学校にいるのを知つて通前の大學生の友達がいわき市内の大アパートが全て埋まつた。玉根市は15歳で転校できなかつた」と打ち明ける親もいた。

子どもたちの心の問題。放が本年度から着手した「射線不安から外遊びが制限されるなどの不自由を経験事業」で、子どもの心のケアで射線不安全から外遊びが制限されてしまう、影響は誰難者たる大特任教授のところでも福島は子ども医は描する。

◇ てもらうしかないので現状間もなく原発事故から3年4ヶ月になる今、県民への事故の影響は続く。いまだ解決できていない問題周囲の協力が不可欠
柳屋は、子どもたちの「声なき声」の存在を心配する。や、時間が経過したことで表面化しつつある新たな問題「支援を求めるのは子ども」の問題を理解し、教員の意題に光を当てる。
(文 中 敬 称 略) 識も高い学校。頼じてこ

心のケア 手薄対策怠務

避難で軽校繰り返す

■ 今を問う ①

くなつてしまつたと言つう。
繰り返すうちに全く通えなくなつていた子が、避難で転校を因る生活環境変化が要因
県教委によると、2012(平成24)年度の県内の小・中学生の不登校は前年より度5%増の156人。全國では4・1%減と年々減少傾向にある中のうち、県名で、県教委は震災と原発事故が起った学校も少しがれています。

原発災害 「復興」の影



「ヤンス、ヤンス」で子とも指揮する玉置豊。原発事故に機に不登校の塾生が3倍に増えた=いわき市小名浜

天氣 29日 1日曆 6月3日 友引 三黑

